

## VENTES DES PRINCIPAUX FABRICANTS D'ÉLECTROMÉNAGER EN 1993

| Société   | Millions de nouveaux pesos |
|---|----------------------------|
| Supermatic, S.A. de C.V.                          | 419 610                    |
| Estufas y Refrigeradores Nacionales, S.A. de C.V. | 283 504                    |
| Internacional de Lavadoras, S.A. de C.V.          | 151 066                    |
| Crolls Mexicana, S.A. de C.V.                     | 62 182                     |

Source : *Expansión*, août 1994.

## LA CONCURRENCE

### LES FOURNISSEURS DE MATÉRIEL ET DE LOGICIELS

La technologie de l'automatisation industrielle est déjà disponible au Mexique et, d'une manière générale, on peut s'y procurer assez rapidement les mêmes produits qu'au Canada ou aux États-Unis. La totalité des ordinateurs et environ 90 pour 100 des logiciels sont importés, soit par l'intermédiaire de représentants ou de distributeurs locaux, soit directement de l'étranger. On estime par ailleurs qu'environ 40 pour 100 de tous ces produits sont importés directement par l'utilisateur final.

Si les nouveaux logiciels sont généralement disponibles au Mexique dès qu'ils sont publiés dans d'autres pays, leurs équivalents en langue espagnole sont souvent traduits après que la version anglaise ait été mise sur le marché. Un grand nombre d'utilisateurs mexicains se satisfont toutefois des logiciels anglais.